

L'espérance de vie a augmenté dans le monde

Zitouni IMOUNACHEN - 2014-12-25 12:20:29 - Vu sur pharmacie.ma

L'étude « Global Burden of Disease Study 2013 » (Étude de la charge mondiale de morbidité en 2013), publiée dans la revue « The Lancet », pour laquelle les données de 188 pays ont été analysées, a révélé que depuis 1990, l'espérance de vie à l'échelle mondiale a augmenté de 6,2 ans. En moyenne, les femmes ont vécu 6,6 ans de plus et les hommes, 5,8 ans.

Dans les pays industrialisés, les taux de mortalité due au cancer ou à des maladies cardiovasculaires ont diminué de 15 et 22 %. Dans les pays en voie de développement, la baisse des taux de mortalité due à la diarrhée, aux infections des voies respiratoires inférieures et aux troubles néonataux a contribué à allonger l'espérance de vie. Une augmentation particulièrement importante de l'espérance de vie au cours des 23 dernières années a été constatée au Népal, au Rwanda, en Éthiopie et aux Maldives, où les gens ont vécu jusqu'à douze ans de plus en 2013 qu'en 1990.

Toutefois, les dix principales causes de décès prématuré n'ont guère changé. Neuf des causes de 1990 figuraient encore parmi les 10 principales causes en 2013, la seule différence étant que l'infection par le VIH a fait son entrée dans la liste, alors que la tuberculose a été rétrogradée à la 11^e place.

Toutes les évolutions observées au cours des 23 dernières années n'ont pas été positives. Le taux de mortalité due au cancer du foie causé par l'hépatite C a augmenté de 125 %, et le taux de mortalité due à une fibrillation ou un flutter auriculaires, de 100 %. Le taux de mortalité attribuable à la toxicomanie a augmenté de 63 %, et les augmentations des taux de mortalité ont été de 37 % pour la maladie rénale chronique, de 29 % pour la drépanocytose, de 9 % pour le diabète et de 7 % pour le cancer du pancréas.